

KATA PENGANTAR

Pujian kepada Allah SWT dan salawat kepada Nabi Muhammad SAW dan keluarga sucinya adalah kata pertama terlontar dari hati dan lisan penulis begitu penulisan skripsi ini selesai, karena berkat suri tauladan mereka, penulis bersemangat dan berjuang menyelesaikan studi dan penulisan skripsi ini yang berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran *Inquiry Training* berbantu *Macromedia Flash* terhadap Keterampilan Proses Sains Siswa pada Materi Pokok Hukum Newton dan Penerapannya di Kelas X Semester I MAN Binjai T.P.2018/2019”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam menyelesaikan skripsi ini penulis banyak berhutang budi secara moral maupun material pada semua orang yang terlibat dalam penelitian ini. Karena itu sudah kewajiban bagi penulis untuk mengucapkan terima kasih kepada mereka semua.

Secara rendah hati dan penuh do'a, penulis sampaikan kepada Ayahanda Tengku Khaidir, S.Pd.I dan Ibunda Tengku Mariani, S.Pd tercinta selaku orangtua penulis yang menjadi guru pertama dan utama, membimbing dan membesarkan penulis dengan penuh kasih, keikhlasan, ketabahan, dan selalu mengobarkan semangat penulis untuk menapaki dunia pendidikan. Seluruh bakti mereka akan senantiasa penulis kenang sepanjang hayat dan mendapat balasan di sisi Allah SWT. Begitu pula kepada saudara-saudara penulis yaitu abangda Tengku Rizal Alfasya, kakanda Tengku Rafika Hasni dan abangda Tengku Muhammad Ridwan yang selalu berbagi pengalaman, suka dan duka, motivasi, doa, dan semangat kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Penulis juga menyampaikan terimakasih kepada :

1. Bapak Winsyahputra Ritonga, S.Pd.,M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran dan motivasi kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini.

2. Bapak Prof. Dr. Nurdin Bukit, M.Si, bapak Drs. Ratelit Tarigan, M.Pd, dan bapak Drs. Abd Hakim S, M.Si. selaku dosen pembimbing yang banyak memberikan kritik dan saran yang membangun kepada penulis.
3. Bapak Prof. Motlan, M.Sc.,Ph.D. selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing penulis selama perkuliahan.
4. Ibu Kepala Sekolah MAN Binjai, siswa MAN Binjai kelas X-MIA 2 dan X-MIA 3, staf pegawai di MAN Binjai dan Bapak Khoirul Amri Hsb, MPd., selaku guru yang telah banyak membantu, membimbing, dan mendampingi penulis selama penelitian.
5. Teman-teman seperjuangan Reguler Pendidikan Fisika D 2014 yang telah berbagi suka dan duka selama perkuliahan.
6. Teman-teman Kamar 02: Cindi, Delfrita, Fifi, Fitri, Leni, Masrifah, Ratih dan Rini yang telah memberikan semangat, doa dan motivasi kepada penulis.
7. Sahabat kuliah terbaik Riki Hamonsar, Yolanda Bidari Dwi Selani, Devi, Suri, dan Lisa yang telah memberikan semangat dan doa kepada penulis.
8. Keluarga besar Yayasan Islam Abu Thalib: Ustadz Candiki Repantu, Kak Rosnida Yahya, Bg Nezar Silabuhan, Ukhty Puspita, Jumiyati mimi dan semua jama'ah tersayang yang selalu memberikan semangat, doa dan motivasi kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Akan tetapi, semoga skripsi ini dapat bermanfaat untuk mencerdaskan kehidupan bangsa.

Medan, Januari 2019

Penulis

T. Siti Nadya
NIM. 4143121059